

北村経夫NEWS

発行元:参議院議員北村経夫事務所

経友懇話会への誘い ~北村経夫と語る会

趣意 : 日頃より、北村経夫参議院議員にご支援を賜わり、誠にありがとうございます。本会は、北村経夫参議院議員の活動を通じて、未曾有の国難に直面している今、問題を先送りせず、我々の世代で課題を解決し、次世代に誇れる国を受け継いでもらう責任と義務を果たしたいと存じます。ぜひ、多くの皆様のご賛同と本会へのご入会を賜りますようお願い申し上げます。

年会費 : 1口 1,000円

振込先 : りそな銀行 参議院支店 普通 0033723 / ゆうちょ銀行 振替口座 00150-9-513670

双方とも口座名は経友懇話会 ※ゆうちょ銀行振替口座専用の振込用紙もございます。

ご寄付のお願い

個人の場合 上記経友懇話会の振り込み先までお願い申し上げます。

団体の場合 りそな銀行 参議院支店 普通 0033749 / ゆうちょ銀行 振替口座 00140-8-486268

双方とも口座名は自由民主党山口県参議院比例区第六十八支部

※ゆうちょ銀行振替口座専用の振込用紙もございます。

皆様のご理解とご支援をお願い申し上げます。

参議院議員全国比例 北村経夫 ~プロフィール~



- ◇参議院
外交防衛委員会 理事、予算委員会 委員、憲法審査会 委員
北朝鮮による拉致問題等に関する特別委員会 委員
- ◇自由民主党
外交部会 副部長、外交・経済連携本部国際情報検討委員会 事務局次長、安全保障関係団体委員会 副委員長、中央政治大学院 副院長、女性局 次長
- ◇元産経新聞社
政治部長・論説委員、編集長、執行役員などを歴任
- ◇学歴
中央大学経済学部卒業、ペンシルベニア大学大学院国際関係論学科修士課程修了

次世代に誇れる日本を

東京事務所

〒100-8962
東京都千代田区永田町 2-1-1
参議院議員会館 1109
TEL:03-6550-1109
FAX:03-6551-1109
info@kitamura-tsuneo.jp

山口事務所

〒753-0064
山口県山口市神田町 5-11
TEL:083-928-8071
FAX:083-928-8072

**自由民主党
党员募集中**

詳しくは事務所まで
お問い合わせください。

新しい年も真新しい弥生を迎えました。先般の衆議院選挙では、多くのご指導を戴き、心から感謝申し上げます。

あの選挙が、「安定した政治を進めてほしい」という国民の皆さまの願いであることを肝に銘じ、私たちは決して驕ることなく、引き続き謙虚で丁寧な政治に取り組んでいかなければと気を引き締めています。

デフレ脱却を確かなものにしつつ、これまで以上に賃金の上昇、雇用の拡大、格差の是正、子育て支援に重点を置いた政策運営を行ってまいります。

安倍政権の最大テーマのひとつである「地方創生」においては、地域の皆さまの願いに寄り添い、全員参加で知恵を出し合い、地方が自主性を発揮できる「地方創生」を実現してまいります。

今年が戦後70年という大きな節目にあたり、これまでの平和外交に磨きをかけ、国民の生命と国益を守り抜くための安全保障法制の整備や憲法改正実現に向けた議論を、国民の皆さまの理解を得ながら進めてまいり所存です。

今年未（ひつじ）年です。4月の統一地方選挙で勝利することにより、国・地方における安定した政治を展開し、日本の輝かしい本当に「質の高い繁栄」に向かって邁進いたします。

北村 経夫

謙虚で丁寧に取り組む。
驕ることなく、



対談:自由民主党政務調査会長・衆議院議員 稲田朋美氏
平成27年は大改革の年



【北村】自民党の政策責任者である政調会長として、やり甲斐はいかがですか。
【稲田】大臣時代は役所の職員がきちんと答弁や記者会見の資料を揃える文



化に囲まれていました。一方、政調会長は言動に自由さを感じますが、合意形成の手順に工夫が必要で失敗することもあります。また、予算編成前は様々な人が来られるので、分刻みの日程で密度が濃いですね。
【北村】プライベートはどうでしょう。主婦でもあり、お二人の母親ですね。
【稲田】家族との時間が今はあまりなく、家事は大学生の娘がほとんどやってくれています(笑)。母親が政治家というケースは珍しく、結構大変です。
【北村】私も二人の娘がいますが、激務ながら家族と会話する時間を持つようにしています。ところで、趣味はお持ちですか。健康管理なども。
【稲田】色々挑戦しますが、なかなか

続きません。健康器具も物掛けになったり(笑)。あとは英語ですね。外国の方もよく来るので大事ですが、まだまだ習得できません。
【北村】地元福井県は、長寿で三世帯住宅も多く、幸福度が全国一ですね。どうい文化でしょうか。
【稲田】隣が見える生活をしています。子育ても地域で担う伝統が残っており、まじめで、嘘をつかない、温かい県民性です。
【北村】やはり人ですね。昨今は凶悪犯罪が日常化しており、私は広い意味の教育に政治が関わっていくべきと考えます。
【稲田】親も含め基本的なことが身につけておらず、日本人らしさが失われつつ

あります。福井は学力・体力もトップクラスですが、一礼習慣、雑巾掛けなど、昔は当たり前だったことをすることで精神も鍛えられます。

【北村】それは大事ですね。大いに参考になります。

【北村】次に、地方創生に関連して、福井県の産業について伺います。私のメガネは鯖江産です。

【稲田】メガネフレームは全国シェア約97%で、北村さんがお持ちのメーカーは医療機器にも応用されています。また、私の網タイツは福井のたて編み技術で生地から生産しています。「福井県がなければパリコレはできない」とも言われるくらい潜在力は高いので、その良さを活かしたいですね。

【北村】今年のNHK大河ドラマ「花燃ゆ」は吉田松陰先生の妹・文が主人公で、安倍政権も「女性が輝く時代」がテーマです。どのように考えますか。

【稲田】弁護士として30年、うち10年は国会議員ですが、女性ということでの苦労はあまり感じません。会社などでは性別にかかわらず時間が拘束されますが、時間の工夫で家事や育児に参加することは有意義だと思います。北村さん、育児はいかがでしたか。

【北村】新聞記者時代も忙しい毎日でしたが、育児には努めて参加しました。子供は「3歳までは母親の腕の中で」が大事だと思います。子育てが「子預け」になったらいけないのではないかと。

【稲田】そこですが、職場を離れると戻れないなど、子供を早い段階で預けざるを得ない発想になりがちです。休暇の取り方について、新たな仕組みを作りたいので、また相談に乗ってください。

【北村】ぜひとも。ところで、農協改革で



すが、不安を抱いている方もいます。

【稲田】今回の改革案は、むしろ農業者や農協のためになります。そもそも農協法の目的は農業者の利益追求です。しかし現実には、農協ルートでない販路の拡大等、60年前の法律で目的を果たせていません。全国中央会に頼るだけではなく自立を促したいと考えます。

【北村】農業は日本の基本です。「守るべきところは守り、しかし、攻めるべきところは攻める」メリハリが重要ですね。新たな取り組みの機運も高まっています。

【稲田】そうですね。JA武生は甘い米を厳選してファンクラブをつくり、2年先の販売まで決まっています。また、商工会議所に農協が加入してもらおう動きもあり、こうした連携はかなり有効です。

【北村】アベノミクスの成果は。
【稲田】出ています。消費はまだですが、総雇用者所得、GDP、失業率、倒産率、就職内定率等も改善している。安倍政権で始まった「政・労・使」の話し合いも極めて有効です。これまでの取り組みは正解ですね。

【北村】そうですね。今年は景気が回復するとの見方ですので、現実にはいいですね。最後に、今年は戦後70年です。

【稲田】北村さんも参加されている「名誉と信頼を回復する特命委員会」は党の正式機関になりました。これまでのような、配慮して我慢して黙っている外交手法の弊害を感じています。慰安婦の件など、日本がとんでもない犯罪国家に仕立て上げられています。これからはしっかりと主張するべきと考えています。

【北村】ありがとうございました。私もお手伝いします。

自由民主党政務調査会長
衆議院議員 稲田朋美

1959年2月20日生まれ
2005年 福井1区より出馬、当選し、現在4期目
内閣府特命担当大臣(規制改革担当)、国家公務員制度担当大臣、自民党福井県連会長を歴任。現在は自由民主党政務調査会長・自民党福井県連顧問として活躍中。
家族は弁護士の夫と一男一女



希望に胸をふくらませる新成人を前にご挨拶。私もまた誇り高き国の再生に全力で取り組みます。



歴史の重みを感じる厳粛な議長サロンにて。国会の全ての運営を決める参議院議院運営委員として採決。



自由民主党中央政治大学院 副院長として「日本の在るべき姿～政治とマスコミの在り方」をテーマに受講生の方々と熱い議論。

全国で
精力的に活動中!



安倍総理大臣と共に、国民お一人おひとりの声を大切に拝聴し、魅力ある国づくりを実現してまいります。



地域住民が待ちに待った開通式。国民の生命と財産を守り、地域経済の活性化に不可欠なインフラ整備を加速し国土強靱化に努めます。



昨年末の衆議院議員選挙では、全国各地を飛び回り、国民の期待と希望を握手するたびに感じて参りました。